

Fecha: 05-03-2025

Pág.: 6 Cm2: 150,9 VPE: \$363.013 Medio: El Mercurio de Valparaíso El Mercurio de Valparaiso Supl.:

Noticia general

Título: La Estudiantes UAI contribuyen a recuperación del Jardín Botánico

Estudiantes **UAI** contribuyen a la recuperación del Jardín Botánico

VIÑA. Innovador mechoneo para ayudar a recuperar el recinto.

na gran jornada de aporte y conexión con la comunidad sevivió ayeren el Jardín Botánico Nacional, con la llegada de más 600 estudiantes del campus Viña del Mar de la Universidad Adolfo Ibáñez que contribuyeron en la recuperación del emblemático recinto.

Este fue el propósito de la versión 2025 del tradicional Mechoneo UAI, hito que se realiza todos los años y que forma parte de las actividades de bienvenida a la vida universitaria, dirigidas a los nuevos estudiantes. "Para la UAI es una tradición que los estudiantes de primer año se vincu-

len con la ciudad que alberga nuestra universidad y este año hemos elegido un espacio gravitante de ella, que se vio severamente afectado con el incendio del año pasado, que es el Jardín Botánico. Nuestros estudiantes han decidido venir a apoyar en la recuperación de este lindo lugar,



ARDUO TRABAJO DE ESTUDIANTES.

por lo que les agradecemos profundamente por el compromiso que tienen con su ciudad", dijo Claudio Osorio, vicerrector del campus Viña del Mar.

11.000

33.000

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

En tanto, el director del Jardín Botánico, Alejandro Peirano, resaltó la iniciativa de los centros de alumnos, siendo "un buen ejemplo de colaboración para muchos otros, cuando las ideas son buenas se repiten o se copian. Han trabajo duro, me gusta mucho que apoyen al Botánico, una unidad verde muy importante del país y la región".

Los estudiantes se organizaron en cuadrillas para el desmalezamiento de flores invasivas. limpieza y remoción de escombros. Se construyeron vallas y limpieza de mesas de pícnic con aplicación de protector de maderas. "Uno de los problemas que detectamos es la fuga de talentos, por lo que nos motivó el hecho de conectar a los nuevos estudiantes con la ciudad desde un inicio y seguiremos aportando durante el año", concluyó el presidente de la FEUAI Viña, Bastián Olivares.